
IN ITALIA 

Fra una settimana dovrebbe essere varato 
dal governo il decreto antialcool 
Dal summit dei ministri di ieri indicazioni 
per arginare la strage del sabato sera 

Il «pacchetto-sicurezza» prevede 
Tintroduzione dell'uso del palloncino, 
interventi sugli orari dei locali, 
limitazioni nell'uso di auto potenti 

Spot antivelocità nelle discoteche 
Fra una settimana dovrebbe vedere la luce il tanto 
sospirato decreto antialcool. È uno degli impegni 
assunti len sera, nel corso di un vertice a palazzo 
Chigi, dal governo e da ministri che (ino a ieri liti
gavano ferocemente. Fra le altre misure per evitare 
le stragi del sabato sera, la consultazione con le 
Regioni sugli oran di chiusura delle discoteche, e 
spot «antivelocità» anche dentro le sale da ballo. 

VITTORIO RAQONI 
• • ROMA. Prova del •pallon
cino- e sanzioni durissime 
(anche l'arresto) per chi sarà 
sorpreso a guidare dopo aver 
bevuto troppo, una campa
gna di •formazione e informa
zione*, anche dentro le disco
teche per ricordare ai giovani 
i nschi dell alla velocità e del-
I alcool contatti con le Regio
ni per valutare se e come è 
possibile >stnngere» gli oran di 
somministrazione degli alcoli
ci nelle sale da ballo, ma an
che per concertare eventuali 
chiusure anticipale, la racco
mandazione, alla commissio
ne che sta elaborando il nuo
vo codice della strada di vie
tare le auto di grossa cilindra
ta a chi è fresco di patente 

Con questo •pacchetto-si

curezza» (che non sfiora affat
to, però, il problema dei limiti 
di velocità e quello della pro
duzione di automobili quasi 
tutte •supervelocì") il governo 
si ripromette di affrontare ed 
arginare le stragi del sabato 
sera Hanno ritrovato un ac
cordo almeno ali apparenza, 
ministri che fino a poche ore 
prima litigavano sul decreto 
antialcool Prandini (Lavon 
pubblici), De Lorenzo (Sani
tà), Bernini (Trasporti) e Ca
va (Interni) Ma alla riunione 
hanno partecipato anche 
Vassalli (Grazia e giustizia) e 
Maccamco (Affan regionali) 
A rappresentare Andreotti il 
sottosegretario Cristofon 

Ali uscita da palazzo Chigi, 
verso le 20 30 grandi profes

sioni di pace e di reciproca sti
ma Bernini e De Lorenzo, an
tagonisti nella -disfida del pal
loncino», si sono incamminati 
verso le auto blu praticamente 
sotto braccio Anche se il mi
nistro della Sanità ha tenuto a 
rendere ben chiara la propria 
soddisfazione -In questa vi
cenda, noi ci siamo compor
tati con grande senelà> Come 
dargli torto' Il summit ha ap
provato la sua linea doppia 
prova con lelilometro, ma 
nessun ricorso a successive 
analisi del sangue «Questo 
problema - è stato un coro 
ministeriale - è superalo» 

Palloncino. Entro la setti
mana prossima sarà pronto il 
decreto interministenale che 
andrà per il parere d obbligo 
al Consiglio di Stato Poi i tec
nici dell Istituto supcriore di 
Sanità indicheranno, fra i cin
que tipi di elilometro brevetta
ti che sono in commercio 
I apparecchi più idoneo Si 
tratta In genere, di strumenti 
grandi quanto una «ventiquat-
tore» computerizzati e capaci 
di sfornare in tempo reale su 
un display, il risultato della 
prova Dalla valigetta fuorie
sce un tubicino nel quale l'au-

tomobilista - dopo un inci
dente o in caso di guida incer
ta - dovrà soffiare Un sofisti
cato congegno elettronico mi
surerà le tracce d alcool nel 
fiato che non dovranno supe
rare il tasso di 0 8 grammi per 
litro Entro trenta minuti, sarà 
possibile effettuare un secon
do test, una sorta di «prova del 
nove» 

Discoteche. 11 governo 
esorcizza ogni «volontà re
pressiva» «Noi - ha dello Cn-
stofori - crediamo nella fun
zione che possono svolgere 
anche la scuola e la famiglia» 
Al ministro Maccanico il com
pilo di «sondare» le Regioni e 
ricostruire la mappa delle mi
gliaia di discoteche italiane, 
avendo chiaro il quadro delle 
peculiarità in termini di clima, 
abitudini statistiche de sini
stri Gli orientamenti sugli ora
ri di vendita dellacool e su 
quelli di chiusura delle sale 
saranno «valutati» insieme La 
campagna promozionale 
contro la velocità e I ebbrezza 
sarà affidata alla scuola e ai 
mezzi di informazione Ma è 
probabile che spot «educativi» 
lampeggino anche dentro le 
discoteche in mezzo ai fasci 

dei laser Tutto questo gran la
voro sarà svolto consultando i 
gestori «del sabato sera», che 
hanno già offerto la loro di
sponibilità 

Auto supervelocì e con
trolli. È il punto più debole e 
contraddittorio fra le «buone 
intenzioni» del governo La 
raccomandazione di proibire 
ai neopatentati I uso di auto

mobili che - come ha detto 
Cnstofori - «superino I limili di 
velocità» è ben singolare 
sembra ormai acquisito che i 
limiti in vigorp siano buoni so
lo sulla carta Ed altra parte il 
ministro Prandim fu uno dei 
promotori della campagna 
perche la velocità massima 
consentita in autostrada fosse 
elevala da 110 a 130 km oran 

Stando cosi le cose è apprez
zabile il proposito di «raflorza-
re i controlli su strada e ali u-
scita delle discoteche coordi 
nando forze di polizia e vigili 
urbani» Ma in fondo I equivo
co è sempre lo stesso lasciar 
fare, e intervenire ali arrem
baggio solo quando le trage
die come quelle del sabato 
sera appassionano 1 opimo 
ne pubblica 

Se il governo non prenderà subito provvedimenti raccoglieranno firme 

Alla carica i genitori antirock 
«Pronti per la legge popolare» 
Stragi del sabato sera i genitori antirock vanno alla 
carica Se il governo non presenterà subito provvedi
menti (chiusura anticipata delle discoteche e prova 
del palloncino per il tasso alcoolico) si faranno pro-
moton di una legge di iniziativa propolare «È già tutto 
pronto per raccogliere le firme», dicono I medici dei 
pronto soccorso parlano di traumatologia da post-di
scoteca Le ore più «nere» dalle 4 alle 6 del mattino. 

PALLA NOSTRA REOAZIONE 

RAFFAELE CAPITANI 

• BOLOGNA. I genitori anti
rock promettono guerra aper
ta se il governo non prenderà 
misure rapide per I anticipo 
degli oran di chiusura delle di
scoteche e non introdurrà la 
prova dell'alcool (quella del 
palloncino) per gli automobi
listi, scenderanno nelle piazze 
d Italia a raccogliere le firme 
per presentare un disegno di 
legge di iniziativa popolare 
Una sorta di referendum che i 
genitori antirock sanno di 
stravincere, visto che qui in 
Emilia Romagna solo in pochi 
giorni hanno raccolto la bel
lezza di 60mila firme Lo han
no deciso ieri a Bologna dove 
si sono riuniti per la prima vol
ta i van comitati sorti qua e là 
nella Padania Finora si erano 
parlati attraverso le pagine dei 
giornali Adesso si sono costi
tuiti in un «comitatone» A ca
peggiarlo e e la ormai mitica 

Maria Belli forlivese, la pnma 
•mamma antirock« a scendere 
sul piede di guerra contro il 
mondo della notte che solo 
nell ultimo fine settimana si è 
portalo via diciassette ragazzi. 

Maria Belli e i rappresen
tanti degli altri comitati geni
tori, in maggioranza profes
sionisti e insegnanti ieri si so
no incontrati con la stampa 
per spiegare il loro pensiero e 
il loro programma C è stata 
una valutazione sostanzial
mente positiva della legge re
centemente approvata dalla 
Regione Però non si accon
tentano Chiedono di più e su
bito Da governo e Parlamen
to vogliono una normativa na
zionale che disciplini gli orari 
di apertura e di chiusura delle 
discoteche (anticipo della-
pertura alle 22 e chiusura alle 
2 nei giorni feriali e alle Ire il 
sabato sera) 

Tra i genitori c'era anche 
una linea più dura che soste
neva la chiusura ali una Ma 
mamma Belli non è stata d'ac
cordo e ha cercato anche di 
tendere la mano ai giovani 
•La proposta degli orari l'ab
biamo fatta - ha detto - te
nendo conto della discussio
ne che abbiamo avuto insie
me ai ragazzi, cercando di ca
pire le loro esigenze e il loro 
modo di intendere la notte» 

Rapida emanazione dei de
creti ministeriali sul controllo 
del lasso akoolico (prova del 
palloncino) per gli automobi
listi, divieto immediato, a livel
lo nazionale della vendita di 
alcoolici dalle 2 alle 7 della 
mattina, avvio di una campa
gna di informazione-forma
zione sui danni provocati dal-
I alcool sono gli altn cavalli di 
battaglia dei genitori Se II go
verno e il Parlamento non de
cideranno in fretta I gcniton 
non staranno con le mani in 
mano «Promuoveremo una 
proposta di legge di iniziativa 
popolare Siamo già In contat
to con I comitati del resto d I-
talia e per attivare la raccolta 
di firme ci vuole poco», mi
naccia Mana Belli 

A sostenere i geniton anti-
rock sono intervenuti due me
dici il primario del pronto 
soccorso di Forlì, dott Ubaldo 

Mengozzi, che è anche segre-
tano della società italiana di 
medicina di pronto soccorso 
e Carlo Piola, pnmano del 
pronto soccorso di Ravenna 
Con dati alla mano (una ri
cerca dell ospedale di Raven
na) hanno dimostrato che è 
in forte crescita la traumatolo
gia notturna e in particolare 
quella del sabato sera I più 
colpiti sono i giovani I due 
medici hanno addirittura par
lato di traumatologia post-di
scoteca Un tragico fenomeno 
che sarà discusso al congres
so della società di medicina di 
pronto soccorso a Caslrocaro 
il prossimo settembre 

Mengozzi e Piola medici di
cono «II nostro corpo è rego
lalo da migliaia di orologi e da 
sempre la notte è fatta per 
dormire Tutto quello che si fa 
nella notte, anziché dormire, 
è doping Sollecitazioni di ori
gine alcoolica, rumori, lo sti
molo sessuale, il mancato ri
poso costituiscono una mi
scela che porta all'abbassa
mento della soglia di vigilanza 
se non al crollo» Gli incidenti 
più gravi è statisticamente di
mostrato che avvengono ver
so I alba «La gravità delle le
sioni si accentua con il passa
re delle ore e tra le quattro e le 
sei del sabato mattina è 1 ora-
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I grafici sono il risultato di 
un indagine svolta sui ricoveri al 
Pronto soccorso dell'ospedale S 
Maria delle Croci di Ravenna. 
Nella foto in alto Maria Belli (al 
centro) promotrice del movimento 
del genitori dopo I incontro con la 
stampa 

rio più nero a quellora in 
pronto soccorso arrivano solo 
politraumalizzatl (enti in pro
gnosi riservata e morti, troppi 
morti È stato accertato che un 
terzo di questi incidenti avvie
ne dopo I uscita dalla discote
ca» 

La prossima settimana i ge

nitori antlrock hanno già in 
programma un incontro con 
la presidente della Camera 
Nilde Jotti e i ministri dei Tra
sporti e degli Interni Lunedia 
Rimini ci sarà una riunione di 
tutli i sindaci della costa dei 
comitati genitori e I proprietari 
delle discoteche per discutere 
gli orari di chiusura 

Verranno riscritti gli articoli sulla punibilità di chi viene trovato in possesso di droga per uso personale 
L'hanno deciso i partiti di maggioranza che stanno concordando modifiche sul disegno di legge 

«Per i tossicodipendenti sanzioni amministrative» 
Gli articoli che riguardano la punibil tà dei tossicodi
pendenti verranno riscritti Questa la decisione scatu
rita dalla prima riunione della maggioranza per con
cordare unitariamente le modifiche al disegno di leg
ge sulla droga Ci saranno nuovi incontri per evitare 
defezioni dalla maggioranza Soprattutto la De punta 
ad evitare dissensi e disobbedienze al suo interno, 
come era accaduto al Senato La discussione in aula 

CINZIA ROMANO 

• i ROMA. Le dichiarazioni 
sono tutte uguali clima diste
so e costruttivo confronto se
reno posizione comune nella 
maggioranza Tutti soddisfatti, 
ma bocche cucile, ali uscita 
della nunioine dei capigrup
po con i ministri Vassalli e Jer-
volino per concordare le mo
difiche al disegno di legge sul
la droga E soprattutto la De, 
col capogruppo Scotìi, che 
preferisce non sbilanciarsi e 
non far trapelare notizie sulle 
conclusioni della nunione 
•La nflesslone non può essere 

compromessa sarete conti
nuamente depistati fin quan
do gli emendamenti non sa
ranno scritti e concordati» è la 
sua risposta ai giornalisti 
Scotti deve fronteggiare le non 
poche obezioni emerse, al-
I interno della De. sul testo li
cenziato dal Senato a cui ha 
dato voce soprattutto I ex pre
sidente del Consiglio Giovan
ni Goria L unità del gruppo 
de sul problema droga è sem
pre più legala alla disponibili
tà della maggioranza ad acco

gliere le modifiche 
E i primi si alla De sembra

no essere arnva'i L ipotesi 
sulla quale si sta lavorando è 
quella della riscnttura degli ar
ticoli che riguardano la puni
bilità L obiettivo cancellare 
le sanzioni penali per aumen
tare al massimo II carattere 
dissuasivo e riabilitativo delle 
norme II sottosegretario alla 
Giustizia II socialista Casti
glione spiega cosi la possibile 
modilica al lesto 11 consuma
tore occasionale e il tossicodi
pendente scoperti con una 
quantità di droga non supe
riore a quella media giornalie
ra finiranno davanti al prcletto 
che irrogherà sanzioni ammi
nistrative come il ritiro della 
patente e del passaporto Non 
potrà invece impartire I obbli
go di non allontanarsi dal Co
mune di residenza Perconsu-
maton e tossicodipendenti 
che per tre volte finiranno da
vanti al prefetto, non scatte- Giovanni Goria 

ranno meccanicamente le 
sanzioni penali impartite sta
volta dal pretore II pretore 
dovrà invece prendere misure 
cautelan di libertà controlla
ta ci sarà di nuovo il ritiro di 
pissaporto e di patente Inol
tre potrà imporre I obbligo di 
non allontanarsi dal comune 
di residenza oppure la firma 
due volte a settimana al com
missariato o alla caserma dei 
carabinieri Niente più proces
so condanna e quindi sanzio 
ne penale Questa possibile ri-
scrittura larebbe rientrare i 
dissensi manifestati sia da una 
parte della De che dal Ph 
inoltre, secondo ,1 sottosegre
tario Castiglione non si ingol
ferebbe il lavoro delle preture, 
che non dovrebbero più istrui
re processi ed emanare sen
tenze contro le quali si può ri
correre in tribunale e in Cas 
suzione 

Un ipotesi su cui si sbilan
cia favorevolmente il liberale 

Biondi «È assurdo trasformare 
un illecito da amministrativo 
in penale solo perche Mene ri 
petuto nel tempo- La maggio
ranza è anche disposta ad ac
cogliere le modifiche che ri
guardano il non obbligo di de
nuncia da parte dei medici 
I istituzione di una Équipe 
specializzala presso le prelet
ture per I impatto col tossico
dipendente e i trattamenti te
rapeutici saranno sempre vo 
lontari e concordati anche 
qui per non ingollare gli uffici 
giudiziari con I impugnazione 
della terapia 

Troppo presto per sapere 
se queste modifiche basteran
no a tenere compatta la mag
gioranza Ma molti deputati ri
badiscono che su questa ma
teria bisogna volare secondo 
coscienza Tra di loro il de 
Gianni Rivera. che ha presen
tato al suo partito circa 10 
emendamenti «Nessuno ri
guarda però la punibilità, non 

è emendabile - spiega lex 
calciatore- Sono eresio con 
trario a punire il tossicodipen
dente lo voterò secondo co 
scienza Su questo argomento 
valgono le convinzioni perso 
nali non i vincoli di partilo o 
di maggioranza II governo 
sbaglia se pensa di poter im 
porre voti di fiducia su temi 
del genere Credo che le divi
sioni che si sono verificate sul 
problema droga non siano af
fano negative Anzi penso 
che possono servire a rivitaliz
zare la vita del Parlamento» 

Nella mattina infine si è 
svolta la conferenza stampa 
dei deputati radicali Teodori. 
Melimi Negri e Vesce La loro 
opposizione in aula, hanno 
spiegato, sarà dura, non in 
nome dell antiproibizioni
smo ma per ottenere modili 
che di merito al testo Gli 
emendamenti che presente
ranno saranno circa 200 Nel 
pomenggio è ripresa la di
scussione generale in aula 

Scaduti permessi di transito in Austria 
Anticipati quelli del II quadrimestre 

Scongiurato 
blocco dei Tir 
al Brennero 
Un accordo «politico» via telefono tra Roma e Vien
na ha scongiurato in extremis 1 ennesimo blocco di 
Tir al Brennero, dopo che erano scaduti con un 
mese di anticipo, i permessi austnaci riservali ai 
mezzi italiani Adesso verranno «anticipati» i per
messi (64 000) del secondo quadrimestre. Ma, con 
l'accumulo di ritardi, a fine autunno si prevede che 
sarà esaurita l'intera scorta di autonzzazioni 

DAL NOSTRO INVIATO-

MICHELE SARTORI 

• • BOLZANO A sirene spie
gate giù per I autostrada di 
1 arvisio e su per 1 Autobrcnne-
ro, la pattuglia della Stradale e 
riuscita ieri manina a conse
gnare il prezioso pacco appe
na in tempo 500 permessi di 
transito in Austriache preleva
ti alla dogana di Tarvisio sono 
sldlisubno trapiantati n quella 
del Brennero in piena fibrilla 
zione E cosi anche ieri i Tir 
italiani hanno potuto ancora 
varcare le frontiere nonostan
te sia scaduto il contingente di 
permessi del pnmo quadrime
stre b dopo a partire da sta
mattina' Altro trapianto, più 
massiccio len assicura il di 
rcilore della dogana del Bren
nero dr Rubens Dell Anna «i 
ministri dei 1 rasporti italiano e 
austriaco si sono parlati per 'e 
lefono e hanno raggiunto un 
accordo politico L Austria ci 
anticiperà i permessi del se-
tondo quadrimestre quelli 
che avrebbero dovuto essere 
vahdidall inizio di maggio» 

Niente blocco (oltretutto 
obbligato por impossibilità di 
transito) al Brennero dunque 
Ma il problema ò solo rinviato 
E sta in questi termini L'Au-
slna concede ai Tir it iliani un 
letto annuo di permessi di 
transito 220 000 per il 1990 e 
li consegna a scadenze quadn-
mestrali «Ora - spiega il vice
segretario nazionale della Fila-
Cna Ennio Re Dionigi - succe
de che da un lato noi non pos
siamo prevedere i picchi di 
esportazione, per cui in un 
quadrimestre può essere che 
servano più permessi ed in un 
altro meno e dall altro lato le 
autorizzazioni sono comun

que insufficienti in assoluto 
Ne mancano almeno 50 000 
Adesso ben venga il tampone 
delle anticipazioni mj fun.h<l i 
permessi non siranno lumm 
tali e consegnati in un urne i 
soluzione Intatti si id ngni 
quadrimestre si ricorrer t di so' 
tcrfugio delle anticipa/ioni su 
quello successivo si calcola 
che ad ottobre sard veduto 
I intero contingente annuo 
Proprio cornerà succivso lo 
scorso autunno quando il 
Brennero rimase bloccito p< r 
due settimane da micliaia di 
Tir 

•Il punto è - dice Re Dionigi 
-che va negoziato I m'ero ac 
cordo con I Austria b inveci 
Bernini ha liscialo scodere gli 
ultimi termini unii per disdit 
tarlo» Tra le maggior soddi 
stazioni degli autotrasLoridtori 
resia anche naturalmente il 
blocco dei transiti noiiumi im 
posto dell Austnd ddllo si orso 
dicembre È servilo t scordg 
giare i transiti7 -Neanchi un 
pò • calcola in dogana il dr 
Dell Anna «Mancando pir< nr 
si alternativi i camion < he non 
viaggiano di notte si accumu 
lano di giorno Qualcuno ha 
provato a pissare dalla Iran 
eia ma e troppo lunga ddesso 
sono tornati tutu qui E si sono 
adattati di none non >i vedo
no calano in massa al matti 
no Cosi si ingorga la dogana 
austnaca e in Tiralo I inquina
mento che si voleva citare si 
concentra in poche ore» Ma 
I estensione del «nachtverbot» 
anche ali Alto Adige e al Tren
tino sarà uno dei punti-chiave 
della prossima campagna elet
torale la sostengono in molti 
dai verdi al Pei 

Da maggio l'esperimento 

Con la carta Telepass 
niente più code 
ai caselli autostradali 

OAL NOSTRO INVIATO 

CLAUDIO NOTARI 

tm PARICI Seicento tecnici 
della Comunità europea si so
no dati convegno a Parigi per 
dibattere i problemi derivanti 
dall unilicazione del sislema 
dei trasporti che si apriranno 
in Europa con il 1992 Sono 
stati posti a conlronto i sistemi 
le apparecchiature tecniche 
più avanzdle per omogeneiz
zare la riscossione del pedag
gio sui 3Jmila chilometri di au
tostrada senza che I automo 
bilista si fermi sia in entrata 
che in uscita dal casello Un si 
stema molto sofisticalo 6 in fa
se sperimentale in Italia dalle 
autostrade dell In Italstat Si 
chiama Tclepass Abbiamo 
appreso che presto entrerà in 
(unzione forse a maggio Ri
servalo ad un gruppo ristretto 
di correntisli viacard identifi 
edlo fra quelli elle con unacer 
11'requenza fanno il pi rcorso 
Roma Milano o Napoli Milano 
e viceversa Per il momento 
funzionano qudttro cascl i abi 
litati a Mildno Sud a Roma 
Nord a Roma Sud e a Milano 
Nord Si tralta di un sistema te
lematico che permette uno 
scambio dati fra terrj e veicolo 
in corsi I dati possono essere 
di vano tipo dall informazione 
sulle condizioni dilli viabilità 
dlla silud/ione metcorologii ì 
di messaggi |x?rsonaliz/.dti (si 
I autista e ncerca'o come met
tersi in contatto) alle richieste 
di soccorso ad isempio mec 
caniche o sani'ane a messjg 
gì d altro tipo comunicando 
dal veicolo dove si trova e 
quando arriva II -telcpassista» 
possessore di una tessera di 
viaggio identici al viacard 
può compiere I esdzionc del 
ped iggio siduto in duto Per 
I utente si tratta di un appdrec 
chio tdscabile alimentato dalla 
stcssd batteria dell auto che 
dialoga VIJ radio perloscam 
bio elei dati con le apparec
chiature di \crrz ! dati seguono 
gli stessi percorsi dei sistemi 
esistenti (piste automatiche o 
normali) L estratto conto arri
verà a casa 

Perche tutto ciò7 Per contn-
buire ad eliminare le code nel
le stazioni di entrata e di uscita 
(solo in Italia 700 milioni di 
veicoli I anno sui 6mila chilo
metri di rete) e di conseguen

za, risparmio energetico con 
conseguente miroie inquina 
mento 

Ma il sistema spiegato i Pa
rigi che va sot o il nome «Vida» 
è molto avanz-'u Ce lo spiega 
il capogruppo comunistd della 
commissione Trasporti delld 
Camera Righi II sistema con
sente il passaggio dei veicoli 
nelle barriere ad una velocità 
costante fino a 160 Kmh abo
lendo le attuali fermate per la 
registrazione b un sistema in 
via sperimentale in Olanda e si 
fonda su una tessera prepjga 
ta sulla quale I utente dir' ura 
le caratteristiche della rnace hi 
na e un apposito lettore elet
tronico le controlla in lempo 
reale scaricando il costo del 
pedaggio Ovviamente ncn 
lutti i problemi sono stati risol
ti Da qui le sperimi ntd/iomcd 
il dibattito a Parigi II sistema 
infat'i mentre garantisce il 
massimo di scorrevolezza ai 
caselli non preserva dal n-
schio di un contenzioso che 
può essere determinalo dal 
fatto che la somma residua 
della scheda e interiore al co
sto del tratto percorso Poi e ò 
il problema delie Irodi di chi 
utilizza una tessera con un au
to diversa 

Dove non e ò pedaggio ne 
Rli altri paesi europei come in 
Germania che succederà7 Se 
condo il senatore comunista 
Lotti della commissione Tra 
sporti di palazzo Mad ima la 
questione più immediata 0 
quella dell effettiva integrazio
ne dell intera rete europea e la 
omogeneizzazione degli asset
ti amministrativi In tale ottica 
appare non perseguibile la 
gratuità dell uso dell mestrui-
tura - per ora 39mila chilome 
tn di autostrade nella Cee -
pcche presuppone una sene 
di accordi tra società < onces 
sionane e relativi stati di ap
partenenza La gencrdl zzozio-
ne del pedaggio dovrà e onsen-
tire la realizzazione di due 
obiettivi il reperimento del.e 
risorse nccessane per la sicu 
rezza e I introduzione delle 
nuove tecnologie e 1 autofi
nanziamento da parte delle 
società eliminando o riducen-
do al minimo i contnbuti degli 
Stati 
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